

Politikerbesuche

In den 1950er und 60er Jahren besuchten zahlreiche Politiker die Stadt Radkersburg.

Zu den prominentesten zählten sicherlich Bundeskanzler Leopold Figl und Bundespräsident Franz Jonas. Figl eröffnete 1952 unter britischer Besatzung die erste Behelfsbrücke zwischen Radkersburg und Gornja Radgona, nachdem es sieben Jahre keinen Übergang zwischen den beiden Städten gegeben hatte. Bundespräsident Jonas traf 1969 Marschall Josip Broz Tito, um die neue Murbrücke, die sogenannte Freundschaftsbrücke, zu eröffnen.

Bundeskanzler Julius Raab besuchte Radkersburg sogar drei Mal, und Landeshauptmann Krainer war bei allen bedeutenden Anlässen dabei.

Die Eröffnung des Kulturhauses durch Unterrichtsminister Heinrich Drimmel 1955 war ein weiteres wichtiges Ereignis für die Radkersburger Bevölkerung.

„Ich habe gemeinsam mit dem Bernhard Christian dem Bundespräsidenten Jonas einen Strauß Blumen überreicht. Die Gerti Mauerhofer hat uns im Kindergarten umgezogen. Es musste alles schnell gehen. So schnell, dass wir nicht einmal unser Gedicht fertig aufsagen konnten.“

(JUTTA LÖSCHNIGG)

„Wie wir damals heraufmarschiert sind, die vielen Leute auf der Straße und alle sind stumm, da habe ich einem, wie ich vorbeigehe, einen Tritt gegeben und hab gesagt: Schreits wenigstens. Und in dem Moment, Hoch Raab! Hoch Raab!. Der Raab hat dann gesagt: Organisieren kannst auch nicht schlecht.“

(ALFRED MERLINI, DAMALIGER BÜRGERMEISTER VON RADKERSBURG)

